

東京都が、粗大ゴミの有料化を実施したのは、平成三年七月からでした。この時も、今回の半透明ゴミ袋の使用問題と同様に、都・清掃局の対応が社会問題となりました。

悲鳴をあげる所!!!

が添えられるようになりました。その後も写真のように、ルール・マナー違反者は後をたたず、粗大ゴミが残されたまま、山となりつつあります。私たち集合住宅では、一面ではルール違反をしても目立ちにくい環境にあります。が、こうした人が多くなればどうなるでしょう。団地内はたちまち荒れ果ててしまします。集合住宅であればあるほど、他人への心くばり、共有物・共有施設へのマナー



11号棟北側の4号置場

まず、うちでじゅんびをしてから2時ごろにろうそく広場にしゅう合しました。

それから、名前をいってから、五〇〇円玉はらいました。みんなが来てから出発しました。それで歩いてやつとあきちにつきました。

ついてから、リュックサックをシートの上に下ろしました。そして、テントをたてました。

ハンマーで、くぎをうちました。それから、テントをたててから、テントの中にリュックサックを運びました。それから、ゆうごはんのカレーライスには、「なにがいるか?」とおじさんがいいました。

カレーライスを作つてサラダも作りました。作りおわつてから、食べました。火をおこしてから、ハンカチ落としをしました。一回もハンカチがおいてありませんでした。それから、花火をやりました。とつてもきれいでした。それから、ねながら

がより大切になつてくるのではない
でしようか。

有料化そのものに対する個々人の
考え方はいろいろあるでしょうが、
決められたルールであり、ほとんど
の居住者はそれを守つているのです。
一部の心もとない方、あなたも同
じ団地内居住者です。ひとり一人の
心がけで「団地内をより住み良い、
きれいなまち」にしようではあります
せんか。

板橋西清掃事務所 ||

3 9 3 6 - 7 4 4 1

自治会の役員会からお声が掛かっ
てきたので集会所に顔を出しますと、
今回の夏祭りは十周年に当たるので
盛大にやろうではないかとの議題で
ありました。当然我がゆりの木会に
も注文が廻ってきたのであります。
私は連合会春の芸能大会に出演した
荒城の月を思い出し、それを出演し
ようではないかと即確約をしてしまっ
たのであります。後になつてから芸
能部員の了解も取らず安易に確約を
してしまった事に後悔の念で一ぱい
であります。早速部員に招集をか
きました。早速部員に招集をか
きました。そこには、わたくしもよく、わかつ
らないけど虫ペールがたからだと見
えました。それから、みんなといつ
しょに話ながら帰りました。

楽しそうでした。

が整つたわけであります。いよいよ八月二十八日夏祭りの初日がきました。颶風が心配されておりましたが、祭りにふさわしい好天であります。午後四時三十分ゆりの木会むつみ会合同出演の開幕であります。舞台には揃いゆかたの美人輪になつて踊りました。最初は東京音頭二番目は炭坑節と賑やかに華やかに祭りを盛り上げて終わりました。午後六時待ちに待つた荒城の月の出番がきました観客席も一ぱいになつてきました。

自治会の役員会からお声が掛かってきたので集会所に顔を出しますと、今回の夏祭りは十周年に当たるのでも盛大にやろうではないかとの議題でありました。当然我がゆりの木会にも注文が廻ってきたのであります。私は連合会春の芸能大会に出演した荒城の月を思い出し、それを出演しようではないかと即確約をしてしまつたのであります。後になつてから芸能部員の了解も取らず安易に確約をしてしまつた事に後悔の念で一ぱいでありました。早速部員に招集をか

賛否両論は覚悟の上で話をきり出すと、祭りを盛大にする一端を担うためならば喜んで出演しますと全員賛成してくれました。「ホッ」とすると同時に事にも前向きに行動を供にする親愛なる部員に心から感謝を捧げたい。

そして出演するからにはもう一つ出そうという事で賑やかな盆踊りには踊り子が足りない三名しかいないのであります。そこでむつみ会の友人に応援を求めるごとにしました。

夏祭り十周年舞台に立つ

3936

午後二時三十分から四時まで
会場 赤塚新町小学校・体育館
出演 板橋区吹奏楽団

日時 十一月六日（土）

日時 十一月六日(土)

コーラスつきで「薙城の唄」

**ドラエモンの
ゲートボール**

実行委員 高槻 茂

昨年の夏祭りには「パーマン」を出して好評を得たので今年は「ドラエモン」を作つてみました、光りの豆ランプは昨年より二個多く四個当るようとにと、にぶい知恵を絞り工夫しました。いよいよ夏祭りがやつてまいりました、見上げる空にはアーバルンが上つてゐる晴天の祭り日和であります。第一日目二十八日午後二時よりゲートボーゲームの準備に取りかかり開店しました、客足は

エラモンの ゲートボール

実行委員 高槻 茂

たことを思い浮かへながら算詰をし
てみると昨日の二倍もの売上げであ
りました。我が体育部の皆様さぞお
疲れだつたでしようご苦労様でござ
いました。女子学生の皆さんお疲れ
さま本当によく働いてくれました心
からお礼申し上げます。

編集後記

好評のおすすめ“湯ったり”は一
回お休みさせていただきます。

投稿記事がたくさん集まりスペー
スがなくなりました。文化行事等の
呼びかけや自治会活動の報告、盛り
だくさんの記事を縮少するのに今回
は苦労しました。

たことを思い浮かへながら算詰をし
てみると昨日の二倍もの売上げであ
りました。我が体育部の皆様さぞお疲
疲れだったでしようご苦労様でござ
いました。女子学生の皆さんお疲れさ
まで本當によく働いてくれました心
からお礼申し上げます。

好評のおすすめ 編集後記

思いの外少なく手伝いの女子学生は退屈で焼きそばを喰べたりジュースを飲んだりしている、夕方あたりが少しづつ暗くなると幼児と小学生の行列ができ始めました。狙った球がドラエモンの中央の穴にすいい込まれると目と扇が「ピリ」と光る、幼児小学生それに観衆の笑い声が広がる、ドラエモン大成功であります。閉店して売上げ集計の結果まあまあの成績であります。第二日目二十九日この日も晴天であります。早く開店しても客足が少ないと思い午後三時より開店しました、この時間は暇であると思いこんでいたところ客足は切れることなく続いておりました。手伝いの女子学生今日も休み暇がありません、クルクルとこま鼠のように走り廻っております。頼もしく微笑ましい姿であります。昨日と同様暗くなりはじめると行列ができてきました。今日の行列は尽きることなく続いております。我々体育部の皆さん女子学生の皆さん汗びっしょりの大活躍であります。今日は特にドラエモンの目と扇が光り続いておりました。ようやく行列が跡切れたので手早く閉店しました、時計は七時を過ぎております忙がしかつたことを思い浮かべながら集計をしてみると昨日の二倍もの売上げでありました。我が体育部の皆様さぞお疲れだったでしょ苦勞様でございました。女子学生の皆さんお疲れさま本当によく働いてくれました心からお礼申し上げます。